

XPOS

Suasana Kekeluargaan, Dansatgas TMMD Reguler Ke-115 Kodim 0719/Jepara Komsos di Ujungwatu

Agung widodo - JEPARA.XPOS.CO.ID

Oct 13, 2022 - 22:01



JEPARA- Komandan Satuan Tugas (Dansatgas) TMMMD Reguler Ke-115 Kodim 0719/Jepara, Letkol Inf Mokhammad Husnur Rofiq, S.IP., melaksanakan Komunikasi Sosial (Komsos) di rumah salah satu warga Desa Ujungwatu, Kecamatan Donorojo, Kabupaten Jepara, Jawa Tengah, Kamis, (13/10/2022).

Kegiatan Komsos ini dimanfaatkan oleh Dandim di sela-sela kunjungan kerjanya di lokasi pekerjaan cor beton jalan program TMMMD Ke-115 tahun 2022 di Desa Ujungwatu.

Komsos yang dilakukan Dansatgas TMMMD ini menunjukkan kedekatannya dengan masyarakat dalam membina wilayah dimana sedang dilaksanakan TMMMD agar partisipasi masyarakat berbaur dengan TNI, tinggi.

Dalam Komsosnya itu, Dansatgas TMMMD ini juga Dandim 0719/Jepara, sambil makan siang bersama dengan warga, pemilik rumah, prajurit dan Kepala Desa alias Petinggi Desa Ujungwatu, Sungatono bersama Danramil 12/Donorojo, Kapten Chb Edi Susanto.

Saat makan bersama, keakraban Dansatgas TMMMD Reguler Ke-115 Jepara dengan warga dan prajurit, begitu terkesan. Pasalnya, Dansatgas TMMMD tersebut, berbaur langsung dengan warga tanpa merasa canggung dan dekat pangkat sebagai perwira menengah TNI AD.

Bahkan Dansatgas terlihat bercengkrama sambil menikmati hidangan makan siang khas Ujungwatu, Jepara. Tak itu saja, Dansatgas juga menyempatkan diri menyapa anak Balita di lokasi Komsos.

Petinggi Ujungwatu, Sungatono menyampaikan, terima kasihnya kepada Dansatgas TMMMD Reguler Ke-115 Jepara. Ia kemukakan itu, karena Dansatgas telah meluangkan waktunya hadir di tengah-tengah warganya sambil makan bersama.

"Jarang warga kami dikunjungi pejabat sekelas Pak Dandim yang juga Dansatgas TMMMD. Apalagi sambil makan bersama hingga bercanda ria begini," kata Petinggi Ujungwatu.

Diakui oleh Petinggi Ujungwatu, dengan berkomunikasi seperti ini, Dansatgas telah mempererat hubungan TNI dan rakyat. Dengan begitu, keduanya semakin harmonis sehingga tercipta kebersamaan TNI dan masyarakat.

Sementara itu, sejumlah warga Ujungwatu mengaku bangga lantaran desanya menjadi sasaran kegiatan TMMMD. Menurut warga dengan keberadaan TNI mereka berharap bisa memberikan contoh yang positif dan bisa mengajak untuk saling kerja sama, dan gotong royong yang selama ini sudah jarang dilaksanakan kalau tidak ada yang memulainya.

Sebelum meninggalkan rumah sasaran Komsos, Dansatgas TMMMD Jepara ini menyempatkan diri berbagi bantuan sembako untuk warga lokasi Komsos.

"Bansos ini tidak seberapa nilainya, tapi semoga bisa bermanfaat untuk keluarga ibu penerima," timpal Dansatgas TMMD Jepara.

Jurnalis : JIS Agung